



Nuevo incendio causa alarma en el sector norte de Iquique y moviliza a 9 unidades de emergencia

La noche de este lunes nuevamente el ulular de las sirenas del Cuerpo de Bomberos de Iquique causaron alarma en la población, ante el anuncio de un nuevo siniestro, esta vez en el norte de la ciudad.

De acuerdo a lo informado a diario El Longino por el Comandante del Cuerpo de Bomberos de Iquique, Jorge Medina Villegas, el suceso ocurre alrededor de las diez de la noche de este lunes, en el sector de las calles Videla y Amunátegui, "Específicamente el incendio ocurre en una vivienda deshabitada ubicada en el pasaje Cerro

La Cruz- preciso la autoridad bomberil- donde afortunadamente no había habitantes, ya que al parecer se trata de una casa abandonada". Sin embargo, el Departamento de Investigación de Incendios de Bomberos esta investigando el origen del fuego, el que afortunadamente fue controlado en un lapso no superior a los 25 minutos, evitándose así su propagación a las viviendas colindantes.

"Solo hubo daños en una casa y las alledañas no sufrieron el efecto del fuego, pero si del accionar de los voluntarios a causa del agua utilizada

con el fin de salvaguardar a los vecinos de ese pasaje", explicó el Comandante Jorge Medina. Al llamado concurren 9 unidades de emergencia del Cuerpo de Bomberos de Iquique, además de la presencia de Carabineros y la colaboración de representantes de las empresas eléctrica y de agua, CGE y Aguas del Altiplano ,

